



PERIÓDICO VILLA BANÚS



CEIP JOSÉ BANÚS

PERIÓDICO ESCOLAR

2022/2023

APERTURA DE VILLA BANÚS AYUNTAMIENTO VILLA BANÚS

Hoy vamos a enseñaros nuestra nueva localidad Villa Banús. Se encuentra situada en pleno corazón de Nueva Andalucía (Marbella). Esta pequeña localidad recién comienza a funcionar, cuenta con una población cercana a 900 habitantes con edades comprendidas

entre los 3 y 12 años de edad. Por lo que podemos decir que contamos con una población

muy joven y con muchas ganas de hacer de esta Villa, una de las aldeas más bonitas de Marbella. Hoy 3 de octubre han comenzado a

funcionar los diferentes puestos de trabajo, todos han estado muy solicitados. Hemos recibido en el ayuntamiento numerosos currículums para optar a los diferentes puestos.

Los diferentes puestos de trabajo en los que podrán ganar su sueldo nuestros

aldeanos son: policía local, agricultor/a y funcionari o/a de correos. A

APERTURA DE VILLA
BANÚS, ESTA LOCALIDAD
SERÁ UNA DE LAS VILLAS
MÁS BONITAS DE
MARBELLA.

lo largo del curso según vaya creciendo nuestra villa irán ofertándose más puestos de trabajo.



CURRÍCULUM VITAE

Ayuntamiento Villa Banús

Estimados ciudadanos, para optar a los diferentes puestos de trabajo podrán entregar su currículum en el ayuntamiento de Villa Banús ubicado en Plaza del Encuentro s/n.

Los requisitos para optar a los diferentes puestos los encontraréis en las fichas del currículum. Importante que todos estén correctamente cumplimentados, con buena letra, sin faltas de ortografía y explicando con claridad porqué debemos contrataros.

Policía Local: vigilará las calles de la villa durante el tiempo de ocio de los ciudadanos, multando a los viandantes que no tengan permisos.

Agricultor: Ayudará en los trabajos de cuidado de Huerto escolar.

Funcionario de correos: Clasificará el correo y hará entrega del mismo en todas las casas de la villa.



COMIENZO DEL FUNCIONAMIENTO DE NUESTRA VILLA

Ayuntamiento Villa Banús

El 3 de octubre han comenzado a funcionar los diferentes puestos de trabajo en Villa Banús. La entrega



de currículums en el ayuntamiento ha sido muy alta, por lo que demuestra que nuestros habitantes están deseando de trabajar y ganar muchos Banusitos. Durante el mes de octubre trabajarán el alumnado de 4º de primaria, en el mes de



noviembre serán los de 5º de primaria y durante el mes de diciembre serán los de 6º de primaria. En el departamento de policía se está desarrollando un gran



trabajo, el índice de multas ha sido especialmente alto durante los primeros días de trabajo, luego se han ido reduciendo. Todos los ciudadanos han pagado sus multas sin mayor incidencia.



Desde la oficina de correos se han detectado algunos problemas con las direcciones y remites incorrectos, los que ha dificultado la labor de entrega.

En el huerto escolar se ha llevado a cabo la labor de limpieza y preparación del terreno para plantar las frutas y hortalizas de temporada. En general todos los puestos de trabajo se están desarrollando muy bien con trabajadores muy competentes.



Os seguiremos informando de los acontecimientos de nuestra villa en las siguientes ediciones.